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Tagesordnung

Überprüfung der Gemeindewege als Maßnahme für mehr Artenschutz 
Antrag Die Fraktion vom 28.10.2021

Beschlussvorschlag

Dem vorgeschlagenen Verfahren wird zugestimmt.

Begründung

Zur Ermittlung, ob Flächeninanspruchnahmen in relevanter Größe festzustellen sind, ist eine 
Überlagerung von Luftbild und Kataster heranziehen und für das gesamte Stadtgebiet 
auszuwerten. Parallelverschiebungen von Wegen sowie vergleichsweise kleine Abweichungen 
von Nutzungen und Flurkarte bleiben dabei unberücksichtigt.

Die Verwaltung wird in dem beantragten Zeitraum (Erstes Quartal 2024) eine Auswertung 
vorlegen.



Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Energie und Klimaschutz am
17.11.2021

1.10
Überprüfung der Gemeindewege als Maßnahme für mehr Ar
tenschutz 33
Antrag Die Fraktion vom 28.10.2021
Es gab keine Wortmeldungen.

Der Ausschuss für Umwelt, Energie und Klimaschutz fasste folgenden Beschluss:

Dem vorgeschlagenen Verfahren wird zugestimmt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Anfragen

Herr Laudan von der CDU Fraktion teilte mit, dass ein Bürger ihn darauf aufmerk
sam gemacht habe, dass auf dem Marktplatz Tauben angefüttert werden.
Erfragte an, ob von Seiten der Verwaltung dagegen vorgegangen wird.

Herr Oppermann führte aus, dass dieses Problem bekannt sei und in Absprache 
mit dem Stadtordnungsdienst nach einer Lösung gesucht würde. Es handele sich 
wohl hier um einzelne Person, die das Verbot Tauben gezielt zu füttern, ignoriert.

Herr Schmidt von der SPD Fraktion fragte nach dem Sachstand des Ausbaus von 
Photovoltaik auf städtischen Gebäuden.
Herr Walter führte aus, dass die Potentialanalyse der Energieagentur für die städ
tischen Gebäude seit Mitte Oktober vorliege und zurzeit an einer Umsetzung für
die Feuerwehr Söven gearbeitet würde. Interessant sei weiterhin, 
Förderung zukünftig auch auf die Speicher beziehen wird.

dass sich die

Es lagen keine weiteren mündlichen Anfragen vor.

2.1 Animal-aided Design im Wohnumfeld
Anfrage der SPD Fraktion vom 13.09.2021

Die Antwort auf die Anfrage wurde zur Kenntnis genommen.

2.2 Politikbrief Köln/Bonner Flughafen
Anfrage der CDU Fraktion vom 17.08.2021
Gemäß Geschäftsordnungsbeschluss wurde dieser Tagesordnungspunkt als or
dentlicher Tagesordnungspunkt behandelt.

Nach intensiver Diskussion wurden bestehende Fragen von der Verwaltung be
antwortet. Es fand nur eine Beratung und keine Beschlussfassung statt.
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